

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Maximilian Krauss und Stefan Berger betreffend „verpflichtende Elternsprechtage“, eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 28.01.2021 zu Post 10

---

Bildungsstadtrat Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr hat mit der Forderung aufhorchen lassen, verpflichtende Elternsprechtage einführen und bei schuldhaftem Fernbleiben der Eltern auch Sanktionen verhängen lassen zu wollen.

Nachdem eine Mitwirkungspflicht der Eltern am Schulerfolg ihrer Kinder im Rahmen ihrer Möglichkeiten besteht, ist es angebracht, diese auch in die Pflicht zu nehmen, um das Bildungsziel bestmöglich zu erreichen. Bei Verletzung dieser Mitwirkungspflicht ist es daher angebracht, Sanktionen zu verhängen wie es bereits bei unentschuldigtem Fernbleiben des Regelunterrichts durch den Schulpflichtigen der Fall ist.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

#### B e s c h l u s s a n t r a g

Der zuständige amtsführende Stadtrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass Elternsprechtage verpflichtend durch eine obsorgeberechtigte Person zu besuchen sind und bei schuldhaftem Fernbleiben angemessene Sanktionen verhängt werden.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.